



Senior Citizens' Home Mathysweg

Zürich, Schweiz

- Architekt** Allemann Bauer Eigenmann Architekten AG Dipl. Architekten ETH SIA, Zürich, Schweiz
- Fassade** Fassadenschiefer «Eternit» Swisspearl Nobilis Sonderfarbe
- Standort**
- Fotografen** annett landsmann architektur und fotografie, zürich
Damian Poffet Fotograf, Bern, Schweiz
- Gebäudeart** Öffentlich

SWISSPEARL



Die Ansprüche im Alter und der sogenannten dritten Altersstufe nehmen laufend an Bedeutung zu. Das Projekt «Mathysweg» in Zürich ist ein Leuchtturmprojekt und reagiert im Zuge der Altersstrategie der Stadt Zürich auf die Nachfrage nach zeitgemässen Wohnformen im Alter. Das Alterszentrum ist grosszügig und komfortabel und bietet den Bewohnern unter anderem eine Bibliothek, einen Fitnessraum sowie einen Coiffeursaloon. Allemann Bauer Eigenmann Architekten entwarfen einen tiefen Baukörper mit geschossweisem versetztem Raster aus Betonelementen. Fast schon kunsthaft eingerahmt ziert dahinter ein schuppenartiges Kleid aus dunkelrotem Fassadenschiefer und transportiert auf subtile Weise das charakterstarke Erscheinungsbild von aussen nach innen.